

## COMMUNE D'HÉRIMÉNIL

### MOT DU MAIRE N° 7 – 2013

Chers Concitoyens,

- ♦ **La brocante s'est bien déroulée**, nous sommes passés entre les gouttes !

Merci à tous ceux qui se sont investis à nos côtés pour cette belle réussite, merci aux associations, à leurs dirigeants et aux membres dévoués pour la prestation « boisson et repas ».

Merci à tous les hériménillois qui ont occupé l'avenue du Stade. C'est réellement un grand moment de convivialité, d'échange (51 hériménillois inscrits l'an passé, 66 cette année). Je n'oublierai pas le côté très citoyen de chacun dans le quartier, aucune voiture n'était stationnée sur l'avenue du Stade samedi soir. Bravo à tous !

- ♦ Vous avez tous noté **l'inauguration de la traversée du village ce vendredi 30 août** dès 16h00 près de l'école et un retour vers la Maison Pour Tous pour les discours et un cocktail où chacun est invité.

Je compte, là aussi, sur votre citoyenneté pour que les institutionnels découvrent notre village avec des voitures bien garées !

Exceptionnellement, **la permanence du secrétariat de mairie n'aura pas lieu vendredi 30 août 2013 de 16h30 à 18h30**, vous nous le pardonnerez bien volontiers.

- ♦ C'est **la rentrée scolaire** dans quelques jours. Tout a été préparé pour qu'elle soit bonne. Nous avons amélioré la sécurité tout autour de l'école, mais s'il vous plait, stationnez vos véhicules sur les espaces réservés pour que les vos enfants soient protégés.

Recevez l'expression de mes sentiments dévoués et cordiaux.

*Hériménil, le 28 août 2013.*

**Le Maire,  
Jean-Marc VILLEMIN**